



Fête de la Science

publié le 20/10/2017 - mis à jour le 23/09/2019

Samedi dernier, 14 octobre la fête de la science a eu lieu à la Margelle à Civray.

Un groupe de 24 élèves du collège de Charroux a participé à ce bel évènement : après une conférence sur le réchauffement climatique, les élèves ont présenté au public, venu nombreux, les expériences de chimie qu'ils avaient préparées depuis le début de l'année avec leur professeur Christelle Bordier.

Les élèves se sont montrés très dynamiques, performants, répondant avec facilité aux nombreuses questions qui leur étaient posées.

Un groupe a même obtenu un prix décerné par une entreprise de Melle pour leur présentation.

Bravo et merci à tous les participants.

Vous trouverez la totalité des photos dans la galerie.



Portfolio

